

PUBLIRREPORTAJE



Vorwerk celebró 200 años de historia empresarial proyectándose con optimismo hacia el futuro

La empresa Vorwerk, fundada en Hamburgo el 1 de septiembre de 1823, celebró en el hotel Intercontinental de Santiago, con todos sus colaboradores, sus 200 años de existencia.

En el encuentro se le rindió un homenaje a la capacidad de emprender, innovar y perseverar de la familia Vorwerk en Chile y Alemania. Roberto Holtheuer, gerente general de Vorwerk, recorrió la historia y los logros de la compañía, recordando los hitos que forjaron su espíritu, trascendiendo generaciones y fronteras.

En la celebración, el gerente general agradeció a Maximilian Vorwerk, actual presidente del directorio y sexta generación a cargo de la compañía y junto a él premiaron a todos los colaboradores de mayor antigüedad en la compañía.

Vorwerk, con acuerdos comerciales con más de 20 proveedores líderes mundiales, ofrece soluciones de impermeabilización para la industria de la minería, construcción, agricultura e industrial. Es líder en la provisión de geosintéticos para la impermeabilización de embalses de relave, piscinas de lixiviación, reservorios de agua, rellenos sanitarios, estanques y lagunas. Además pro-



Roberto Holtheuer, gerente general de Vorwerk, y Maximilian Vorwerk, presidente del directorio, hicieron entrega del reconocimiento de 40 años de trayectoria a Gastón Arenas, asesor comercial consultor de Equipos.

vee un catálogo completo de membranas de PVC para la impermeabilización de cubiertas, zonas húmedas, fundaciones y cubiertas verdes.

Vorwerk es además una empresa líder en la provisión de equipos, know-how y experiencia en la termofusión de plásticos, apoyando a la industria minera en su transformación digital. Provee equipos para termo-



y electrofusionar líneas de tuberías en instalaciones mineras, proyectos industriales y sanitarios. Es representante exclusivo de Leister de Suiza, líder mundial en la fabricación de equipos de termofusión, proveyendo desde pistolas de calor y extrusoras, hasta soldadoras automáticas de alta velocidad para termofusionar grandes extensiones de carpetas, además de los equipos de comprobación y testeo. Hoy los equipos Leister son utilizados en todas las faenas más grandes e importantes de extracción de cobre y salitre de Chile.

Desde hace años, también es el proveedor líder en Chile de soluciones y equipos para el procesamiento del dinero en efectivo para la industria de supermercados, bancos,

casinos de juego, empresas de transporte de valores y el retail en general. Provee desde contadores de billetes y monedas hasta el equipamiento completo automatizado de una tesorería. Hoy Vorwerk está enfocado en ser una empresa líder en proveer equipos de Autopago con efectivo y tarjetas o quioscos transaccionales para la entrega de información.

Además, cuenta con servicios técnicos autorizados y homologados por las marcas que representa y garantiza que todos sus clientes reciban un soporte excepcional en todo momento y a lo largo de todo Chile.

La filosofía de gestión de Vorwerk es el desarrollo integral de todos sus colaboradores y la construcción de relaciones de confianza y largo plazo con sus clientes y proveedores.